

¿Cuál es el destino de aquellos que no alcanzaron el mensaje del Islam?

Estas personas no serán agraviadas por Al-láh Todopoderoso, pero Él las probará en el Día de la Resurrección.

Pero las personas que no tuvieron la oportunidad de ver bien el Islam, no tienen excusa, porque como mencionamos, no deben descuidar la investigación y el pensamiento. Aunque el establecimiento del argumento sea difícil de verificar - ya que cada persona es diferente de los demás- la excusa de la ignorancia o el fracaso para llegar al argumento depende de Al-láh en el Más Allá, y en cuanto a las provisiones del mundo, dependen de la apariencia.

Y no es injusto el juicio de Al-láh Todopoderoso sobre ellos para castigarlos, después de todos estos argumentos que estableció contra ellos, de razón, instinto, mensajes y señales en el universo y hasta en ellos mismos. Lo mínimo que se suponía que debían hacer a cambio de todo eso era conocer a Al-láh Todopoderoso y unirse a Él, adhiriéndose a los pilares del Islam como mínimo, y si lo hubieran hecho, se habrían salvado de la eternidad en el Infierno y alcanzado la felicidad en este mundo y en el Más Allá ¿Crees que esto es difícil?

El derecho de Al-láh Todopoderoso sobre Sus siervos que Él creó es que lo adoren solo a Él. y el derecho de los siervos de Al-láh es que no los castiguen si no Le asocian nada. El asunto es simple, son palabras que una persona dice, cree y actúa de acuerdo a ellas, y son suficientes para escapar del fuego del Infierno, ¿no es esto justicia? Este es el juicio de Al-láh Todopoderoso, y es el juicio justo, gentil y experto. Esta es la religión de Al-láh, Alabado y Exaltado sea.

El verdadero problema no es que una persona se equivoque o cometa un pecado -porque es la naturaleza humana caer en el error- por lo que todo hijo de Adán es un pecador, la cuestión está en que los mejores de los que pecan son los que se arrepienten, como dijo el Profeta, que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él, y el problema es la persistencia en cometer pecados e insistir

en ellos, el defecto también es que se aconseja a una persona y no escucha el consejo y no actúa de acuerdo con él, que se le recuerda y el recordatorio no le beneficia, que se le predica y no se le amonesta, no considera, no se arrepiente ni busca perdón, sino que persiste y se hace cargo con arrogancia.

□ Cuando se les recitan Mis versículos les dan la espalda con soberbia, como si fueran sordos y no las hubieran oído. Anúnciales [¡oh, Muhámmad!] un castigo doloroso □ [330] (Traducción del Corán, 31:7)

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://mawthuq.net/demo/qa/es/show/127/>

Arabic Source: <https://mawthuq.net/demo/qa/ar/show/127/>

Saturday 18th of January 2025 01:43:56 PM